

# Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

23. Mai 2018

Anwesende: Florian T., Anne, Lukas H., Bartle, Nadja, Melissa, Tobias, Marianne, Niels, Bahner, Paul, Clara, Christina, Jacques

Erstis: Sino, Malte, Yann, Marlene, Johannes, Pavel

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>3</b>
1.1	Präsidium . . . . .	3
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	3
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	3
<b>2</b>	<b>StuRa</b>	<b>3</b>
2.1	Berichte . . . . .	3
2.1.1	Vorstand . . . . .	3
2.1.2	aka Freie Bildung . . . . .	3
2.1.3	Fahrradumfrage . . . . .	3
2.1.4	Fotowettbewerb . . . . .	3
2.1.5	Hochschultage für Nachhaltigkeit . . . . .	3
2.1.6	Wahlkoordination . . . . .	4
2.1.7	SVB-Gremium . . . . .	4
2.2	Diskussion . . . . .	4
2.3	Termine . . . . .	4
<b>3</b>	<b>Webseite</b>	<b>4</b>
<b>4</b>	<b>Probenraum</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	<b>Uniwahl</b>	<b>5</b>
<b>6</b>	<b>Vorstandswahl</b>	<b>5</b>
<b>7</b>	<b>Sommerfest</b>	<b>5</b>
<b>8</b>	<b>Prüfungszeitraum-Bekanntgabe</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Master BBQ</b>	<b>5</b>
<b>10</b>	<b>jDPG-Quiz</b>	<b>6</b>
<b>11</b>	<b>T-Shirts (Flo)</b>	<b>6</b>
<b>12</b>	<b>ZaPF-Bericht</b>	<b>6</b>

<b>13 PhysRom</b>	<b>6</b>
<b>14 Sonstiges</b>	<b>6</b>
14.1 Telegramm . . . . .	6
14.2 Paul . . . . .	6
14.3 RSS-Feed . . . . .	6

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:14

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Paul
- Protokoll: Florian T.

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Bitte hochladen!

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

„Webseite“ hinter Stura

# 2 StuRa

Es waren: Paul, Anne

## 2.1 Berichte

Es gab viele Berichte.

### 2.1.1 Vorstand

Haushaltsplan hatte 3 Tage Frist, Nightline wird wahrscheinlich ab nächstem Jahr Geld aus einem Alumni-Topf, Stelle im Studi-Sek wird frei. Referate haben sich gestern Abend vorgestellt.

### 2.1.2 aka Freie Bildung

### 2.1.3 Fahrradumfrage

Erste Lesung des Antrages zum Fahrradverleihsystem. Nächste Woche dann Abstimmung.

### 2.1.4 Fotowettbewerb

Wir wissen nicht, welches Bier es zu gewinnen gibt.

### 2.1.5 Hochschultage für Nachhaltigkeit

Wollen Event jedes Jahr abhalten.

### 2.1.6 Wahlkoordination

Drei FSen haben es nicht geschafft sich anzumelden. Wir können zwei Rollen Klebeband bekommen, wenn wir wollen. Es werden noch Wahlhelfer gesucht, die dürfen nicht Unterstützer sein und nicht zur Wahl stehen. Nächste Woche ist Plakatiernacht.

### 2.1.7 SVB-Gremium

Projektwettbewerb bis 15.06 aus Geld das nicht abgerufen wurde. Mitteilung über dezentrale Mittel muss bis 15.08 August abgegeben werden. Robin hat das das letzte Mal gemacht.

## 2.2 Diskussion

Treffen zu UB-Schließung am 25.6. 18 Uhr im Konf2. Pro Fs sollte eine Person da sein. es gehen: Paul, Jacques, Lukas H.

## 2.3 Termine

Morgen ist Teilnahmeschluss für studieren mit Bier, 11-15.Juni Hochschultage für Nachhaltigkeit, 14.06 Ende Briefwahantrag, 19.06 Wahlen, 14.06 Jura-FS-Party nicht im TIK sondern im Freizeichen, diesen Samstag Biosplash im TIK

## 3 Webseite

Wie ist der aktuelle Stand der Instituts-Webseite zu Werbung zu Studieren in Freiburg. Clara würde mit Mitarbeiter zu Abu, Timmer und Hertzen gehen. Institut will mehr Bachelor Anfänger haben. Wer hätte vielleicht noch Lust da mitzuwirken? Aktuell niemand.

## 4 Probenraum

**Flo H.:** *1. Proberaum: Ich war beim Herrn Dummin und habe mit Ihm alles besprochen. Sehr gute Nachrichten! Wir haben die Hoheitsgewalt über den Kellerbereich. Er hat mir einen Schlüssel gegeben für die EIngangstür und das Schloss am, Probenraum. Wir dürfen die Schlüssel einfach vervielfältigen und ausgeben an wenn wir wollen. Ich habe mit Ihm vereinbart das wir ein neues Schloss an den Probenraum selbst machen und die Schlüssel für Schloss und Kellereingangstür vervielfältigen und an die neuen Bands ausgeben und diese in einer Liste festhalten und somit immer wissen wer Schlüssel hat. Diese Liste wird dann jedes Semester einem Beauftragten weitergegeben damit dies nicht in Vergessenheit gerät. Ich würde (da ich eh schon Probenraumbeauftragter bin) mich vorschlagen als Verwalter dieser Liste (für dieses und kommendes Semester). Dann wäre nun zu klären wie viele Schlüssel nachgemacht werden sollen (Wer macht das immer ?) und was für ein Probenraum Schloss gekauft werden soll. Weiterhin würde ich eine neue Mailliste anlegen in der die Bandmails vereingit werden, da die bestehende Mail (proberaum@physik.uni-freiburg.de) kein Admin mehr aufzufinden ist. Und zu guter Letz wer einen Schlüssel bekommen darf, bzw. was die Bands für Kriterien erfüllen müssen um einen Schlüssel zu bekommen (z.b. mind. ein Mitglied muss eingeschriebener Student sein, etc.). Weiterhin würde ich eine Kaution für die Schlüssel hinterlegen?  
Eure Meinungen?*

Konzept kommt gut an. Ideen:

- Nur Physiker oder Bekannte
- Maximale Anzahl an Bands (fünf)
- Vertrag aufsetzen, damit wir Namen haben, etc. (Paul guckt nach Anwalt): „Wir sind nicht für was im Keller passiert zuständig“;

Nächste Woche Abstimmungen zu Kautions- und Bedingungen.

Wer macht Schlüssel nach? Flo H. darf das machen.

## 5 Uniwahl

Wer will Plakate aufhängen und sich davor betrinken. Es gibt schon einige. Wer holt die Plakate? Paul und Christina. Paul und Christina schreiben Email zu Raumantrag.

Grillen wir mit den Biologen? ja. Christina organisiert Schlüssel.

## 6 Vorstandswahl

Wann? Übernächste Woche (20.Juni, 23:00) bis in drei Wochen (27.Juni, 18:00) wird die Wahl abgehalten. Niels baut Wahl „Hat ja so gut geklappt das letzte Mal“. Niels schreiben, wer Wahlberechtigt sein möchte (bis einen Tag vor der Wahl (20.Juni 0:00)). Nächste Woche Vorstellung der Kandidaten und fixieren der Liste.

## 7 Sommerfest

Paul erzählt: Es ist noch nichts passiert. Getränke und Kühlwagen laufen, mit Werkstatt ist noch nichts geklärt. Am Tag davor und danach haben die „Viertis“ eine Klausur. Nochmal mit Prof. Ita reden, macht keinen Sinn, wenn zwei komplette Semester fehlen. Werbung auch mehr auf Studis abzielen um mehr Studis zu Sommerfest bekommen. Wer will Orga des Sommerfestes machen, wenn Klausur nicht verschoben wird. Malte, Yann

Flo hätte gerne keine Abstimmungen mehr über Doodle (Datenschutz), wir haben Limesurvey.

## 8 Prüfungszeitraum-Bekanntgabe

**Flo H.:** *Bekanntgabe der Prüfungstermine: Wie ich gestern durch Zufall gesehen habe, sind die Prüfungstermine Online und ich fände es gut wenn wir wieder Ausdrücke aufhängen würden, damit das alle mitkriegen.*

Es ging wohl um Prüfungsanmeldungen. Plakate aufhängen mit Info, dass Prüfungen angemeldet werden können (29.Juni). Malte macht das.

## 9 Master BBQ

jDPG und diverse Master Studis wollten zusammen grillen um andere Master besser kennenzulernen. Flo hat angeboten den Grill der FS zu holen, Termin sollte einer der kommenden Montage sein (nicht der Plakatierabend).

## 10 jDPG-Quiz

Es gibt ein **Physics Bowl** der jDPG. Will quizzen über Physik in Teams mit 2-4 Leuten. Fragerunden getrennt nach Bachelor (deutsch) und Master (englisch). Wollt ihr ein FS-Team machen? Oder mehrere? Termin: Nächsten Mittwoch ab 18:00 in HS 1.

Kollidiert leider mit FS-Sitzung, wer Lust hat kann hin. Abstimmung des Designs per Limesurvey über eine Woche. Approval Voting.

## 11 T-Shirts (Flo)

Vorstellung der Designs. Paul macht die Wahlen.

## 12 ZaPF-Bericht

Es wird berichtet. Paul bekommt seine 24 Eur.

## 13 PhysRom

Die TF hat sich gemeldet: Sie würden sich freuen, wenn wir das wieder bei ihnen ausrichten würden. War früher schon da im Kinohörsaal (Geb. 082, HS 00-006). Räumlichkeiten mal angucken.

Artik hat nur direkt nach der Ersthütte frei, StuSie will unbedingt eine Zusage für Mitte November. Wer eine FS kennt, die etwas im TIK macht bitte bei Paul melden. 6 Leute für PhysRom im TIK, dann mal schauen; 5 Leute für nicht im TIK.

## 14 Sonstiges

### 14.1 Telegramm

Wir wollen eine Supergruppe und Adminrechte für Niels.

### 14.2 Paul

Paul kauft Briefkasten für Kummerkasten.

### 14.3 RSS-Feed

Flo hat Probleme mit dem RSS-Feed und geht mal zu Markus Walther.